

# *Le président cubain annonce une visite de travail en Russie*

---

*Image not found or type unknown*



La Havane, 6 mai (RHC) Le premier secrétaire du Comité central du Parti communiste de Cuba et président de la République, Miguel Díaz-Canel, entamera une visite de travail en Fédération de Russie pour aborder les priorités de l'agenda bilatéral, suite à la réélection du président Vladimir Poutine.

Le chef d'état cubain l'a annoncé sur son compte X, ajoutant que parmi les activités prévues lors de la visite, il participera au Conseil suprême de l'Union économique eurasienne.

Cette visite marquera le 64e anniversaire du rétablissement des relations diplomatiques entre les deux pays et le 79e anniversaire de la victoire soviétique dans la Grande Guerre patriotique.

En novembre 2022, le chef d'État cubain s'est rendu en Fédération de Russie, où il a eu des entretiens officiels avec son homologue Vladimir Poutine.

À cette occasion, Díaz-Canel a exprimé son intention de continuer à renforcer, consolider et élargir les liens bilatéraux et les relations entre les deux pays.

Il a également souligné le rôle de la Russie dans la recherche d'un changement du monde vers la multipolarité et a réitéré le soutien de Cuba dans cette entreprise.

Cuba et la Russie entretiennent une coopération bilatérale dans des domaines tels que l'énergie, la métallurgie et les transports, entre autres.

En outre, la Russie s'est avérée être l'un des principaux émetteurs de tourisme vers la plus grande île antillaise en 2023, avec la reprise des vols directs et l'utilisation des cartes bancaires russes Mir à Cuba. (Source : adelante.cu)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/354083-le-president-cubain-annonce-une-visite-de-travail-en-russie>



**Radio Habana Cuba**